



YA SON VARIOS LOS CASOS DE MALTRATO EN LA REGIÓN.

Detienen a autor de violento caso de maltrato animal

POLICIAL. El sujeto chileno de 36 años, contaba con un amplio prontuario policial. El hecho viralizado en redes sociales, ocurrió el sábado a las 19.20 horas.

Carabineros detuvo la tarde del sábado al sujeto que protagonizó un impactante caso de maltrato animal en Copiapó, luego de que se viralizara un video donde se le ve agrediendo violentamente a un perro en plena vía pública.

El individuo, identificado como S.I.S.C., chileno de 36 años, fue arrestado alrededor de las 19:20 horas, tras un

operativo.

El detenido registra ocho reiteraciones por diversos delitos, entre ellos robo con violencia, robo en lugar no habitado y tráfico de drogas. En la audiencia de control de detención del imputado, la Fiscalía solicitó ampliar la detención hasta martes.

Cabe destacar que la brutal escena fue interrumpida por un adulto mayor que, al presenciar el ataque, intervino valien-

temente y logró quitarle el perro al agresor, evitando que continuara la agresión.

Indicar que tras la viralización del registro, decenas de usuarios y organizaciones animalistas exigieron la identificación del agresor y sanciones ejemplares. Carabineros informó que tras recibir el video y en primera instancia, desplegó patrullajes en el sector sin resultados inmediatos.

Desde las autoridades se reiteró el llamado a denunciar cualquier situación de maltrato, recordando que este tipo de actos están penados por la ley. c3